

## **GETXO / Cerca de 21.000 personas han disfrutado de las terrezas de las letras**

GETXO.- Las Terrazas de las Letras de Getxo cerraron sus puertas el pasado viernes y pese a la inestable meteorología que está caracterizando este verano han obtenido un gran éxito. Cerca de 31.000 personas han visitado las tres bibliotecas, 4.000 más que en la edición anterior. Del 10 de julio hasta el 31 de agosto mayores y pequeños han podido consultar todo tipo de libros y además los menores han contado con actividades de ocio infantiles, como la ludoteca de "Juegos de antaño", "Juegos de cooperación" y talleres de manualidades.

Las bibliotecas han potenciado la lectura en sus tres ubicaciones: la plaza de la Estación de Las Arenas, la plaza de la Estación de Algorta y la plaza Sarri de Andra Mari. Los usuarios han sido de edades muy diferentes, aunque los más pequeños han sido los protagonistas. Este año se ha seleccionado un fondo de unos 2.500 libros, en euskera y castellano, integrado por lecturas apropiadas para la época estival.

### **Punto de lectura en Fadura**

Este año, como complemento a la oferta de las bibliotecas de verano, se ha instalado un punto de lectura en el polideportivo Fadura, donde los usuarios han podido encontrar un stand con cerca de 200 libros para todos los públicos, en euskera y castellano.